

Témoignages de joueurs

Ouvrir les yeux et s'en sortir

Par [JP1971](#) Posté le 30/09/2024 à 22:38

Bonjour à tous et merci à vous de lire mon petit témoignage. Je ne sais pas ce qui a déclenché par le passé mon addiction. J'ai beaucoup joué en ligne aux Casino et j'ai réussi à tenir pendant des années où je n'ai plus joué ni pensé au jeu. Malheureusement, aujourd'hui, vivant à l'étranger, j'ai vu une bannière publicitaire pour un casino en ligne et c'est comme si une porte sur l'interdit venait de s'ouvrir et j'ai replongé. Je n'ai pas joué de grosse somme et j'ai souvent gagner des montants importants, mais l'addiction m'a rendu hors de contrôle et j'ai, quasiment à chaque fois, tout rejoué ou presque. Difficile voire impossible d'arrêter, de se contrôler et bien sûr, quand on perd, on se sent mal